### 「考査後も充実!」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は学年末考査以降の特別編成時間割での取組などについて、生徒達の様子を中心にお伝えします。

### 【1·2年生球技大会】

5日は2年生(写真上段)、 6日は1年生(下段)がともに ドッヂボールを実施。2年生 は、探究活動で生徒が考案し た形・ルールを使い運営して います。発想が素晴らしい! 両学年とも運動委員の皆さん など生徒達が中心に進めてい 動いています。ここが大切! 行事は単に消化するものでは









なく、新たに生み出すもの…これも大切な学びの一つだと改めて感じます。

## 【自らの進路に向けて】

7日(金)に2年生が、大学でお勤めの講師からお話を伺いました。右の写真は、興味のあることを再確認し、友達と共有しているところです。





あせらず、でも着実に…『自分らしい未来』への歩みを進めてくださいね!

## 【改めて"探究"とは】

上記に続き1年生が、同じ 講師の方からお話を伺いまし た。大学側から見た高校生の 探究活動に触れていただき、 今年度の取組を振り返り、次





年度へ視野を広げる機会になりました。豊かなご講義に感謝申し上げます。

### 【英語も使い科学実験】

10日(月)にGLiS類型1年 生が、DNA抽出実験と検証を 英語の会話や文章を織り交ぜ ながら実施。昨年度もお世話 になった講師の方に、今回も





ご指導いただきました。生徒の皆さん、積極的に英語で表現できましたか?

# 【複数志願選抜を実施】

12日(水)に複数志願選抜を実施しました。先月に 実施した特色選抜とともに、次年度の新入生を迎え る準備を整えてまいります。また今後も、学校行事 やホームページなど様々な場を通じて、県高をより 知っていただけるよう、広報に努めてまいります。



皆様のご協力により、今年度の教育活動を、感染等で止めることなく進められています。21日(金)に終業式を行い、春季休業となります。(校長 黒河内雅典)